

---

**RUNDWANDERUNG BERNBACH, MITTELBERG, METZLINSCHWANDER HOF**

---



Mit PKWs fuhren 21 Teilnehmer bei sommerlichen Temperaturen nach Bernbach. Dort begann bei der Festhalle die Rundtour, teilweise entlang des alten Grenzweges, nach Mittelberg. Von hier aus hatten wir eine herrliche Aussicht auf Völkersbach, Schöllbronn und den Rimmelsbacher Hof. Im „Lädle“ des Mittelberger Hofes gab es Einiges zu sehen und zu kaufen. Weiter durch den Wald erreichten wir die Hermann Kern Hütte. Dort wurde eine wohlverdiente Vesperpause eingelegt. Kurz darauf kamen wir zum Metzlinchwander Hof. Oberhalb des Hofes erkannten wir die Orte Schielberg, Pfaffenrot, Spielberg und weiter weg den Kraichgau. Der Hof ist von einem früheren Dorf Metzlinchwand übrig geblieben. 1552 bestand der Hof noch aus fünf Hofstellen, ist aber später auf ein einziges Gehöft zusammengeschrumpft. Im 18. Jahrhundert wurde hier eine Pottaschesiederei betrieben. Heute betreibt der Hof Pferdewirtschaft.

Über schöne Waldwege erreichten wir nach 10 km wieder Bernbach.

Im „Mönchshof“ in Moosbronn endete die von Theresia Striegel, Irene Herb und Wolfgang Günthner organisierte, schöne Wanderung.